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国際ロータリークラブ シェカール・メータ会長テーマ 奉仕しようみんなの人生を豊かにするために 

真岡ロータリークラブ 斉藤敏彦会長テーマ 「 報 恩 」 

    

 

  

  
 

■司会    ＳＡＡ 小金 幹典君 

 

■点鐘           会長 齊藤 敏彦君 

 

■ロータリーソング        四つのテスト 

 

 

 
 

 

■ゲスト 2550地区ガバナー 石田 順一様 

 

◆会長挨拶        会長 齊藤 敏彦君  

 

 

皆さんこんにちは。本日は12月2回目の例会です 

12月に入り普通に例会ができるようになるかと

思いましたが、真岡市においてはコロナのクラス

ターが一部発生し、重症化はないものの、要注意

の日々が続くかもしれません。またオミクロン株

の濃厚接触者が県内の居住者で2名ほど確認され県

外で待機しているようです。やはり要注意が必要

かと思われます。本日も短縮例会にて行いたいと

思います。先週は年次総会ということで今年度の

節目となりました。次年度理事も決定し、今日次

年度の五大委員長も市村エレクトより報告がある

かと思います。 

今年度、12月23日の3000回記念例会が一大イベ

ントとなります。63年目にして到達した記念例会

です。コロナ感染が拡大しないよう祈りながら、

また細心の注意を払いつつ、この記念例会を成功

させたいと思います。SAA、プログラム委員会、親

睦活動委員会の皆様には、特段のご協力をお願い

申し上げ、会長挨拶とします 

 

◆幹事報告            渡邉 佳寛幹事  
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改めましてこんにちは。幹事の渡邉で御座います。

幹事報告を致します。安齋哲夫会員、卓話拝聴させ

ていただきます。大瀧和弘会員、リモート参加ご苦

労さまです。横松和美会員、記念植樹の土木工事あ

りがとうございます。①３０００回例会のドレスコ

ードですが、ネクタイ着用、地区大会の時にお配り

したジャンパーを必ず着用してください。ロータリ

ー会員がどこに座っているか分かるようにしたい

と思います。上着のジャケットについては皆様にお

任せいたします。ジャンパーを着るのは昼間の講演

会と植樹会となります。夜間例会は普通の格好で結

構です。②ウイークリーレポートなど名札挿しにあ

るものは持ち帰るようにお願いいします。③来年１

月２２日、２３日にサッカー大会があります。最低

１０名以上のロータリアンのお手伝いが必要にな

ります。例会ではありません。開会式はありません 

ので、表彰式を手伝うことになります。朝７時集合

となっております。ロータリアンの気概を見せてぜ

ひともお手伝いお願いします。 

幹事報告は以上でございます。 

 

 

◆スマイルボックス報告       平石 典嗣会員他 

     
齊藤 敏彦会長 安齋哲夫会員、卓話拝聴させていた

だきます。大瀧和弘会員、リモート

参加ご苦労さまです。横松和美会

員、記念植樹の土木工事ありがとう

ございます。 

 

渡邊 佳寛幹事  皆様、例会へのご出席ありがとう

ございます。３０００回例会が盛

会となりますようよろしくお願い

します。安斎君卓話よろしく。 

 

見目 良一君  先日は家内の誕生日のお祝いを

頂きまして、誠にありがとうご

ざいました。  

 

小金 幹典君  安斎君卓話頑張ってください。  

 

大越 正和君  安斎会員、卓話よろしくお願い

します。頑張って。  

 

平石 典嗣君  安斎君、卓話ご苦労様です。前

から２列目で拝聴させていただ

きます。 

 

広沢 正信君  本日内部卓話の安斎さんお世話

様です。２０年前の面白い話、

また聞きたいです。絶賛期待し

ています。 

 

◆次年度会長       市村忠男エレクト 

   
次年度会長を務めます、市村 忠男です。 

先週の臨時総会で理事の方は承認いただきまし

た。その後の非選任理事会で次年度ＳＡＡ 、5大

委員長確定いたしましたので改めて報告させてい

ただきます。 

 

職権理事（５名） 

会長             市村 忠雄会員 

会長ノミニー兼クラブ管理運営委員長 

               石塚 龍夫会員 

幹事             見目 良一会員 

会計             仲田 英実会員 

会場監督            坂本 光会員 

 

選任理事（７名） 

直前会長           齊藤 敏彦会員 

直前幹事             渡邉 佳寛会員 

公共イメージ委員長      中川 宏行会員 

会員組織委員長        久保 康夫会員 

奉仕プロジェクト委員長    野澤   巧会員 

R財団・米山記念奨学会委員長 大越  正和会員 

親睦活動委員会委員長     平石 典嗣会員 
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来年からこのメンバーで活動して参ります。 

今後の事業活動にご協力よろしくお願いいたしま

す。 

 

 

◆スマイルボックス報告（１２月9日現在）（円） 

 

 

 

◆卓話                           安斎哲夫会員 

   
 

皆様こんにちは。安斎でございます。 

今回は貴重な内部卓話のお時間を頂き誠にありが

とうございます。 

大変緊張しております。今回の内容ですが、簡単な

自己紹介と、私の現在の仕事に就くに至った貴重な

経験いわゆる私の仕事の原点に繋がる話をさせて

いただきます。 

私の名前についてですが、自分でもアンザイと言

ってしまいますが、戸籍上はアンサイとなっており

ます。家族構成は妻一人、子供が二人です。私の生

年月日は昭和 48 年 2 月 25 日です。48 歳です。 

 

私の仕事は芳賀町で建設機械の販売、修理、レンタ

ルをしています。仕事を継ぐにあたって大学を卒業

して修行の為に九州の会社に就職し、神戸製鋼の建

設機械部に配属されました。ここからが私の貴重な

経験の話になります。 

勤務地が福岡県の北九州市になりまして、北九州

市は反社会的勢力が多い地域です。筑豊地域も担当

しましたが、麻生副総裁の地元です。九州に配属さ

れて機械の勉強をさせていただきました。最終的に

は営業の勉強をさせていただきました。営業担当時

に機械にして 60 台の注文を受け、小物を入れると

100 台規模の受注になりました。社長賞を頂き人生

のピークを迎えました。そのあとの支払いがどうい

うわけか 1 回目から支払えないと連絡があり、不渡

り手形をつかむことになり人生下がり基調になり

ます。総額 7 億から 8 億に絡む金額であり大問題に

なりました。そこから私は地獄の方に落ちて行くわ

けになるのですが、現地に行って会社がどうなって

いるのか見て来いということになりました。 

 現地調査したところ機械はほぼすべて動いてい

る。なぜ支払えないかというと貸したところからお

金が回収できていないと言う事でした。そこから 1

社 1 社与信調査を行いました。貸してはいけない地

域でして、つまり貸してはいけない先に貸していた

と言う事でした。貸していた機械は引き上げ、同時

にその会社の資金繰りを改善しました。お客様の整

理と資金繰りの整理と機械の量を適正に戻しまし

た。1 年間をかけてその会社の立て直しをしました。 

 その中で私が学んだことは義理人情は大切であ

ると言う事は 1 つですが、ロータリーも一緒である

と思いますが、商売というものは相手と自分との信

頼関係が重要であると言事です。片方が信頼しても

だめだし双方間の信頼関係があって商売をするこ

とが重要であると言う事です。この経験が私の仕事

をするうえで学んだことであり、原点になっており

ます。その会社も最終的にはつぶれずに立ち直って

頂いたことはお互いの信頼関係があったからこそ

と思います。貴重な経験をしたと思っております。 

 いまだにその社長からは電話がかかってくる関

係であり、立ち直って頂き信頼関係も継続出来て良

かったなあと思っています。私が担当した地域は非

常に義理人情に厚い地域で、商売するにも何度も通

い、夕食に呼ばれ泊って行けと言う事になる。そう

するとお客様も腹を割って話してくれる地域でし

た。いろいろなことがたくさんあった地域でしたが、

強制執行等多くの経験が出来ました。あらためて栃

木県のお客様はいいお客様が多いなあと感じてお

ります。長くはなりましたが、九州の経験が今の私

の仕事に繋がっております。また、ロータリーにも

入れていただいて、ロータリーの精神も今の商売に

繋がっております。今後とも勉強させていただきた

いと思います。 

本日は御静聴大変ありがとうございました。 

前回までのスマイル繰越金 468,000 

会員 15,000 

ビジター 0 

本日のスマイル合計 15,000 

スマイル今期累計 483,000 

前回までの米山繰越金 24,501 

本日の米山  

米山今期累計 24,501 
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次々回の例会は 

 

１２月２３日（木） 

 

【３０００回例会】 

 

真岡市公民館 

次回の例会は 

 

１２月１６日（木） 

 

【内部卓話例会】 

 

商工会議所大会議室 

◆スケジュール 
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月

初
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通
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常
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０

０
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記
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例

会

12月

 
 

◆月間予定出席者        

在籍 58 名 出席免除者 1 名（有資格者 1 名 + 有理由者  名） 

例 会 日 出席義務 事前 MU 事後 MU 出席者 内免除者 欠席者 出席率(%) 

補正後 11 月 11 日 56 － － 46 － 10 82.14－ 

本 日 12 月 9 日 57 5 0 40 0 17 70.1 

 

◆月間出席率 ( % ) 

7 月 8 月 9 月 10 月 11 月 12 月 1 月 2 月 3 月 4 月 5 月 6 月 

80.43% 73.21% 67.85% 80.56％         

※例会欠席は前日 15:00 までに必ず事務局（TEL.0285-84-2511 FAX.0285-84-2510）までお知らせください。 

 

                                          


